



3年生6月の様子



6月は、消防署見学、リコーダー講習会、理科の出前授業（ジャコウアゲハ）と、いろいろな学習をしてきました。

6/10 4年生との消防署見学

自分たちの疑問をたくさん質問することができました。消防士さんたちも、熱心に教えて下さいました。



6/13 リコーダー講習会

リコーダーの持ち方は、「Cゆうの女神（左手でCをつくり、横に倒して穴を塞ぐ）！」を合言葉に、練習を重ねています。



6/13 理科出前講座

最初は戸惑っていましたが、あっという間に手のひらに乗せても大丈夫になりました。今は、続々と羽化して蔵王の森へ帰っています。



☆なかよしコーナー☆

道徳で、「友だち」との接し方についての学習を行いました。学習のふりかえりの時、「もし、ひとりぼっちでいる子を見かけたら、話しかけて仲間に入れてあげよう。」「友だちの枠を「何人」と決めつけないで、仲間に入れてあげることが大切。」など、子どもたちからは他者のことを考えた発言が聞こえてきました。発達段階的に、友だちづきあいが最も大切になってくる時期です。いつでも他者を思いやれる児童にこれからも育ててほしいと思います。